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Stand der Beratung zur Thematik "Mehrgenerationenbänke" 

 
Der Beigeordnete Rippel berichtet, dass sich der Arbeitskreis „Stadtmobiliar“ in der 
vergangenen November-Sitzung gegen die Anschaffung von Mehrgenerationen-
bänken entschieden habe, weil sie keine nennenswerten Vorteile gegenüber den 
Bänken des neuen Stadtmobiliars hätten. 
 
RM Ulmcke bestätigt, dass eine Nachfrage seinerseits gemeinsam mit RM Lauer bei 
behinderten Menschen ergeben habe, dass kein Bedarf für diese Art von Bänken 
gesehen werde. Von den Befragten sei eher der Wunsch nach einer Ablagefläche 
geäußert worden. 
 
RM Caster bezeichnet es als schade, dass sich in Homburg hierfür nicht eingesetzt 
werde und moniert, dass sie in ihrer Funktion als Behindertenbeauftragte nicht ein-
gebunden worden sei. Sie bittet darum, künftig zu den Sitzungen eingeladen zu 
werden. 
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